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Il Consigliere Comunale ANDRULLI MICHELE, unitamente al Gruppo dell’U.D.C., da sempre 
impegnato nel sociale esprime vivo apprezzamento nei confronti del Sindaco Buccico e 
dell’Assessore Plati per aver posto fine al precariato dei disabili. 
“Grazie al bando di gara pubblicato, riguardante l’affidamento della gestione del centro diurno 
socioeducativo e riabilitativo comunale per soggetti portatori di handicap grave, l’amministrazione 
Comunale prende coscienza di una emergenza sociale che ha bisogno di risposte certe e di 
programmazione. 
Infatti, la possibilità del bando di gara pone alcune questioni importanti all’attenzione delle famiglie 
e della comunità elevando ulteriormente un livello di qualità del servizio e soprattutto la posta in 
bilancio di importi certi per la continuità del servizio. 
L’auspicio è che partendo da questa attenzione verso le politiche sociali, che il Sindaco ha più volte 
sottolineato in merito all’utilizzo delle somme derivanti dall’aumento dell’IRPEF, si possa 
incrementare la fruibilità dello stesso ad un numero maggiore di disabili garantendo così una 
maggiore assistenza alle famiglie che quotidianamente vivono problematiche importanti. 
Le famiglie non possono che apprezzare l’attenzione che si sta ponendo per una questione che da 
troppi anni si protrae sempre NELL’INCERTEZZA DEL DOPO DI NOI.” 


